

Unidad de Comunicación Social

Ciudad de México, miércoles 18 de diciembre de 2019 No. 563/2019

BOLETÍN DE PRENSA

En el IMSS prevalece la visión institucional, no idealista o partidista: Zoé Robledo

- Se pone atención en los grandes avances médicos y no se descuidan los desafíos para el futuro del Seguro Social, afirmó.
- En la UMAE Hospital de Cardiología del CMN SXXI, se inauguró el resonador magnético con software cardiológico.

La visión del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) no es de carácter ideológico o partidista, sino institucional en beneficio de los derechohabientes, afirmó el director general, Maestro Zoé Robledo.

Al encabezar la Primera Sesión Extraordinaria de la Junta de Gobierno en la Unidad Médica de Alta Especialidad (UMAE) Hospital de Cardiología, Centro Médico Nacional (CMN) Siglo XXI, señaló que se pone atención en los grandes avances médicos y no se descuidan los riesgos y desafíos para el futuro del Seguro Social.

Ante representantes del sector obrero, patronal, personal médico y de enfermería del Hospital de Cardiología, el titular del IMSS destacó que al asumir la dirección general de la institución a mediados de este año, se establecieron métodos de trabajo que empiezan a tener sus primeros resultados, a fin de fortalecer la operación y eficiencia en el gasto.

Explicó que durante su administración se han impulsado las cuatro "T" en el Seguro Social: tiempo en términos de inversiones y contrataciones; territorio para recorrer, ampliar y conocer la situación en Hospitales Rurales y UMAE; transparencia y rendición de cuentas en el quehacer de los servidores públicos; y tripartismo, donde se toman decisiones conjuntas.

Durante su visita por la séptima de las 25 UMAE, Zoé Robledo recordó que el presidente Andrés Manuel López Obrador ha manifestado que son las instituciones las que prevalecen por encima de los políticos.











Unidad de Comunicación Social

"No somos los hombres y las mujeres que tenemos el gran honor de poder estar al frente de ellas, sino qué podemos hacer para fortalecerlas y garantizarlas para el largo plazo y las próximas generaciones de mexicanos", indicó.

Resaltó que el IMSS es una institución que nació con la idea de garantizarles derechos a los trabajadores.

"Estamos viviendo grandes momentos, hace dos días se anunció uno de los incrementos del salario mínimo, por consenso de la Conasami, más importantes que ha tenido nuestro país, como un antecedente de todo un año en el que se demostró que ni inflación, ni desempleo genera poder sacar de la pobreza salarial a un número importante de trabajadores", subrayó.

Por su parte, el director de la UMAE Hospital de Cardiología del CMN Siglo XXI, Guillermo Saturno Chiu explicó que esta unidad atiende a derechohabientes de la región centro sur que provienen de Chiapas, Guerrero, Morelos, Querétaro y el sur de la Ciudad de México. Su población potencial es de 9 millones 879 mil 526 personas, que representan 12.7 por ciento más que en 2013.

Precisó que esta es la única UMAE monotemática en cardiología de la Ciudad, además de ser pionera y punto de referencia en procedimientos intervencionistas coronarios programados, de urgencia y ambulatorios.

Ante personal médico y autoridades institucionales, el director de la UMAE subrayó que este hospital es pionero en el modelo de atención oportuna del infarto al miocardio, ya que cuenta con una sala de Hemodinamia disponible las 24 horas los 365 días del año, hecho que coloca a esta unidad al nivel de países de la OCDE.

Refirió que en 2015 nació en esta UMAE el programa Código Infarto, estrategia que ha permitido darle al paciente una atención inmediata y con ello reducir la mortalidad. Durante 2019 se ha atendido a mil 080 personas.

Recientemente, explicó el doctor Saturno Chiu, especialistas del hospital de cardiología realizaron el primer implante de prótesis valvular pulmonar percutánea.











Unidad de Comunicación Social

Dicho hospital cuenta con una superficie construida de 5 mil metros cuadrados y en su totalidad, este terreno es de aproximadamente 20 mil metros cuadrados.

Asimismo, se visitó el Servicio de Patología; el Anfiteatro, el cual ayuda a médicos residentes a entender el funcionamiento del cuerpo humano y las complicaciones de un paciente cardiaco.

Se supervisó el avance de la obra de quirófanos y terapia intensiva postquirúrgica.

También se recorrió el Servicio de Rehabilitación Cardiaca, donde se realizan pruebas de esfuerzo en aquellos pacientes que tienen un trasplante cardiaco. Aproximadamente este servicio atiende a 660 pacientes al mes y en promedio a 7 mil 080 por año.

De igual forma, se constató el Servicio de Ecocardiografía que realiza aproximadamente 70 estudios en un día, mil 300 por mes y 11 mil anuales.

Este es uno de los servicios con mayor demanda, ahí se realiza el estudio de Holter, el cual da lectura continua de la frecuencia y ritmo cardiaco durante 24 horas.

Posteriormente, se inauguró el resonador magnético con software cardiológico, aparato que facilita la detección de enfermedades.

El director general del IMSS y las autoridades de la UMAE visitaron Urgencias de Cardiología, donde se constató la calidad en los servicios que se prestan en esta área; así como el Servicio de Hemodinamia, donde se realizan procedimientos de alta complejidad sin afectar al paciente.

Previó al recorrido por la UMAE de Cardiología, el director del IMSS, Zoé Robledo, visitó el Hospital de Convalecientes, que está catalogado por el INBA como histórico.

Asistieron al recorrido por esta UMAE, el director de Prestaciones Médicas, Víctor Hugo Borja Aburto; la coordinadora de asesores, Luisa Obrador; el coordinador de las UMAE; Efraín Arizmendi Uribe; y el titular de la Unidad de Atención Médica, Juan Manuel Lira Romero.









